

Mulino advierte de posible veto a reformas de la CSS

Tras el rechazo de la Comisión de Trabajo de aumentar la edad de jubilación, el presidente Mulino amenazó con vetar las reformas a la CSS si no se ajustan a las necesidades del país. Mientras la Asamblea propone un mayor aporte estatal, Mulino exige que el pleno legislativo tome decisiones en segundo debate



Página 2A

LA ESTRELLA DE PANAMÁ



Nº 62.337

www.laestrella.com.pa

Viernes

75¢

7 de febrero de 2025

175 AÑOS

‘Panamá no manejará relaciones con EE.UU. basadas en falsedades’



El presidente de Panamá, José Raúl Mulino, desmintió categóricamente que su gobierno haya acordado eximir de tarifas a los buques de Estados Unidos en el Canal de Panamá, calificando la declaración del Departamento de Estado como una "falsedad absoluta". En respuesta, el secretario de Estado, Marco Rubio, criticó el cobro y lo calificó de "absurdo", insistiendo en que Washington espera el libre tránsito de sus embarcaciones. Hoy, Mulino conversará con el presidente Donald Trump



Página 4A

Cronología

22 de diciembre de 2024 EL PRESIDENTE DE EE.UU., DONALD TRUMP, SE QUEJÓ DEL COSTO DE LOS PEAJES.	23 de diciembre 2024 EL PRESIDENTE DE PANAMÁ ASEGURÓ QUE LAS TARIFAS SON PÚBLICAS Y NO SE DISCRIMINA A NADIE	20 de enero de 2025 TRUMP ASUME EL PODER Y ASEGURÓ QUE CHINA CONTROLA EL CANAL DE PANAMÁ.	21 de enero de 2025 PANAMÁ EXPUSO EN UNA CARTA ANTE NACIONES UNIDAS SU RECHAZO A LAS DECLARACIONES DE EE.UU.	2 de febrero de 2025 PANAMÁ RECIBIÓ AL SECRETARIO DE ESTADO DE EE.UU., ENVIADO DEL GOBIERNO DE TRUMP.
--	--	---	--	---

Julia Navarro: de la crónica política a la ficción literaria

Desde sus inicios como periodista especializada en política, hasta convertirse en una exitosa escritora de novelas históricas, Julia Navarro plasmó en sus obras las preocupaciones que la mueven. En entrevista, la autora de 'Dime quién soy' revela cómo el periodismo y la literatura se entrelazan en su narrativa, y cómo sus personajes reflejan las complejidades del ser humano



Página 4B

¿Qué deja el acuerdo entre China y Panamá?



Desde 2017, Panamá y China han firmado acuerdos comerciales y de inversión, pero las grandes obras de infraestructura han sido escasas en comparación con países vecinos como El Salvador y Costa Rica

Página 1B

Tres películas panameñas a los Platino



El cine panameño sigue dando de qué hablar. Tres películas nacionales han sido preseleccionadas para los premios Platino 2024, compitiendo en categorías como Mejor Película de Ficción, Dirección y Guion. Un logro que refuerza la presencia de Panamá en el panorama audiovisual iberoamericano

Página 6B

También somos laestrella.com.pa

MÁS Rápida Visual Impactante

¡Visítanos!



Síguenos en nuestras redes y mantente informado

@EstrellaOnline



Suscríbete al: 204-0055 / Chatea 6676-1988



7 451089 100052